



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER

CARTA MEDICA VIRTUAL JUNIO 04 DE 2011 - 90
colegiomedicosantander@gmail.com

Redacción: Carlos Cortés Caballero

QUEDARA ALGUNA ESPERANZA?

Nadie lo sabe. Por lo menos algunos mas optimistas, pueden contestar afirmativamente y confían en que “las facultades extraordinarias otorgadas recientemente al Presidente para modificar la estructura de la administración pública y que crea el Ministerio de Salud y Protección Social sea la oportunidad para que el Primer Mandatario desmonte el modelo que ha fomentado tal desequilibrio y tanta corrupción en la salud de los colombianos”. Fernando Galindo G. En su columna De dientes para afuera. Presidente: limpia la salud. El Tiempo. Sábado 21 de Mayo de 2011.

MÁS FRASES SOBRE LA SALUD.

“Saludcoop pasó 11 años en la mira de las autoridades sin que hicieran nada”

“No hay derecho a que el Estado hubiera dejado que, en sus narices, se jugara con la plata y la salud de los colombianos”.

“Desde hace varios años, algunas personas hemos venido clamando porque se lleve a cabo una reforma de verdad en la estructura del sistema de salud en Colombia”

“Se contratan expertos nacionales e internacionales, se organizan foros, y nada. Se hacen remienditos, como los de la reforma del 2009 y la de este año y no se atacan los problemas de raíz. Los intereses particulares pueden más que el interés del conjunto de la sociedad.”

Columna Opinión. El escándalo de la salud. Carlos Caballero Argáez. El Tiempo. Sábado 21 de mayo de 2011

NO ES PROFESIONAL DE LA SALUD.

Para que no digan que los médicos no hacemos sino quejarnos, pero si considero que es una autoridad en el tema, pues lo conoce, lo ha tratado, lo ha vivido y lo sigue estudiando.

Se trata de Cecilia López Montaño y por ello traigo a cuenta dos párrafos de su columna Salud.- Si hay que cambiar el sistema, del día 2 de Junio, publicada en El Tiempo.

“Con gran preocupación se ha escuchado al Ministro de Protección Social diciendo que el modelo de salud no requiere cambios sino acciones como las que se están tomando”
“Claro que hay ladrones, funcionarios sin escrúpulos , ministros irresponsables y presidentes dedicados a la microgerencia que dejaron pasar semejante desfalco por decir lo menos ”

“Así los metan a todos a la cárcel, si no se replantea el sistema para que deje de ser un negocio de pocos y responda por el derecho fundamental de la salud, el gobierno no habrá hecho lo que le manda la Constitución. Y los colombianos , especialmente, los más pobres, que son el 45 por ciento de la población, además de todas las tragedias que viven ,morirán sin conocer una verdadera respuesta a su derecho a la salud.”

MÁS CIFRAS.

En Colombia “se presenta una tasa de mortalidad de 59 mujeres por cada 100.000 nacidos vivos”

“La mortalidad infantil es un 42% más alta en la región del Pacífico que en la oriental y un 220 por ciento mayor entre la gente mas pobre del país.

“En Colombia hoy se pierden 279.5 años de vida saludable por cada mil habitantes (105,5 mas que en el 1995).” Tomado de el Editorial El Tiempo. Sábado 21 de Mayo de 2011.
ESHORA DE HABLAR DE SALUD.